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院要辦羽球聯誼賽，賽前的一晚我翻來

覆去睡不著，擔心從沒辦過的羽球聯誼

賽會是什麼情景？

這事要從9月底談起，福委會洪秀慧總幹

事希望我及羽球社黃莉家，在院慶前舉辦球

類社團的競賽。當時心想可以讓喜歡打羽球

的同仁交流一下，挺好的！於是傻傻地答應

了。答應之後才想到要什麼時候比賽？賽制

如何？除了兩個羽球社的社員，會有多少同

仁來參加⋯？我開始擔心答應洪總幹事的50

人比賽規模，結果會不會只有小貓兩三隻！

為了增加趣味性及競賽性，羽球聯誼賽

採分隊（每隊2點男雙、1點女雙及2點混雙）

循環賽總積分制，訊息公告出去後，陸續有

同仁詢問，讓我安心不少。兩個羽球社各成

一隊之外，核醫科同仁率先組了一隊，總算

有第3隊。賽前1週打電話給林志學醫師及王

清源醫師，邀請他們參加，竟傳來好消息，

原來他們也湊了一隊，這樣就有4隊，男女

選手40人加上工作人員，場面不至於太難看

了。籌備工作幸虧有羽球社社長陳品儒醫師

相挺，以及莉家張羅場地、獎品、餐點等，

才讓我心裡更踏實些。

11月3日比賽當天一早，我把相關器材丟

進車子出門去，路上灌了一瓶蠻牛，希望比

賽時不要飄移。到了球場，大會組的工作人

員伊珊、佩君已在門口等候，10點參賽的選

手幾乎都到齊了，真有紀律！洪總幹事致詞

及與陳品儒社長開球後，聯誼賽正式開始，3

個場地同時進行，選手們使出混身解數，遠

球、小球、聲勢驚人的殺球，場邊的驚嘆及

鼓掌聲，讓整個球場超有fu。 

第一點的連三場比賽後，大家已經全身

是汗，我還沈浸在比賽的氛圍中時，大會組

把我找去，告以有些賽點重複，場地該怎麼

安排？當時我快樂的複製貼上竟疏忽了，幸

好精明的大會組人員迅速調度，讓比賽順利

進行，而且比預計的下午1點結束還提前了

半個鐘頭。這當然也要謝謝自動上去擔任裁

判的同仁永正、慶明、遠蓉阿長、烈欽醫師

⋯⋯，同仁們自動自發，哪裡有事，就有人

跳出來幫忙，真不愧是中國附醫的好同事。
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夢寐以球
本院羽球聯誼賽紀事

以球會友，一樂也！
（攝影／洪秀慧）



經過30場的廝殺，大會將積分算出，林

志學、王清源、林伯昌醫師等組成的C組，獲

得293分（平均每場得19.5分），榮登冠軍，

全場報以熱烈掌聲。

平時大家各自忙碌，藉著羽球賽聯誼一

下，雖是競賽，卻充滿人情味。感謝同仁們

的熱烈參與，讓聯誼賽順利結束，回想起當

初的擔心，咦！這應該不是夢吧？

場邊側寫：

前會計室主任陳耀賓大哥，可別看他有

點年紀了，如果輕敵，可會吃悶虧喔！他與

遠蓉阿長老公及兒子（高一學生）的組合對

戰，竟只差1分作收，但他謙虛地說這好像阿

公在打孫子，完全是對手留情，所以建議下

次比賽，組別要分40歲以下及40歲以上。好

的！期待下次有更多人來參加，那就可以分

組了。

院內喜好打羽球的人不少，但是有的同

仁晚上8點才下班，要號召他們來打早上9-11

點的球，真的不容易。雖然這次比賽挑在星

期日進行，仍有一些同仁必須參加會議、出

國或值班，因此無法來跟大家切磋球技。還

有同仁在比賽結束後來道別，說要趕回醫院

值班，真是辛苦了！

福委會有數個球類社團，想要打羽球的同仁可以在：

星期二18-20時，大都會羽球館，洽羽眾不同社 蔡教仁，GSM：213102

星期五18-20時，忠興羽球館，洽羽球社 黃莉家

提供場地及球，換上球鞋，提著球拍，有空就來打球吧！

有空就來打球吧！
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DEC. 2013陽光筆記

院慶前舉辦羽球聯誼賽，同仁們過了一個快樂星期天。（洪秀慧提供）


